

C.07> En busca de respaldo alemán para el Doctorado en Ciencias Humanas

El profesor Gustavo Ortiz, se encuentra actualmente de visita en el Instituto Iberoamericano de Berlín - *Ibero Americanisches Institut Preussischer Kulturbesitz*, realizando una investigación sobre América latina. Aprovechando esta ocasión, el Secretario de la **sedeai** le ha encomendado el inicio de conversaciones tendientes a la firma de un convenio de cooperación entre el mencionado Instituto y la UCC, buscando que los alumnos y tesistas del futuro Doctorado en Ciencias Humanas, que ofrecerá la Facultad de Filosofía de nuestra Universidad, tengan la oportunidad de realizar estancias de investigación en Berlín. La *Oficina Técnica de Convenios Internacionales* de la **sedeai** se encuentra preparando el primer borrador de entendimiento.